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内蒙古·足球 5

呼和浩特队官宣：2019年，中甲继续见！
新报讯（记者 牛天甲）

欠薪、仲裁、面临解散……
自2015年呼和浩特队征战
中甲联赛后，这些字眼成
了每一个赛季的关键词，
牵动着草原球迷的心。在
球队全员的努力下，呼和
浩特队度过了重重考验。
12月7日，呼和浩特队正
式官宣《致内蒙古球迷的
一封信》。在信中呼和浩
特队提到，2019赛季，球队
依然会出现在中甲联赛
赛场上，这也让此前关于

球队的一些传言不攻自
破。

据了解，在2018年中
甲赛季结束的时候，呼和
浩特队在艰难的情况下保
级，关注球队的人悬着的
一颗心落了地。但是好景
不长，11月底网上关于“呼
和浩特队欠薪”的消息传
开。已有包括陈方舟、王昊
志、朱子林、耿天明、邹宇
成、任晨超、邱凌枫、雷卢
德坤等多名球员前往中国
足协仲裁。去年，余文鹤、

石继玮、权磊3名主力球员
通过仲裁获得了自由身离
队。

据了解，出现欠薪的
状况，球队就很难获得下
赛季中甲的准入资格。不
过，12月7日呼和浩特队官
方发布了“致球迷的一封
信”，信中首先对一直支持
内蒙古足球的球迷表达了
歉意，在末尾，俱乐部表
示：“既然选择了远方，便
只顾风雨兼程，2019，我们
继续中甲见！”

呼和浩特队是我区唯
一一支中甲职业球队，内
蒙古自治区也是全国首个
足球改革试点省区，所以
这支中甲球队的走向一直
受到外界的关注。日前，记
者得知俱乐部资金正在陆
续到位，解决欠薪之日已
不远了。此前呼和浩特队
欠薪总额达到3500万元左
右，包括球队和过往已离
职的教练组、工作人员、球
员的工资与奖金。近日，在
多方协调下，俱乐部已获

得部分资金，并已开始发
放部分欠薪。

除了今年的欠薪外，
呼和浩特队还与一些离队
外援存在薪资纠纷，所以
中国足协勒令球队在12月
17日之前解决今年8月份
前的所有欠薪，而8月份之
后的欠薪于2019年1月12
日17时之前解决即可。目
前，8月份之前的欠薪已得
到解决。接下来，就等着资
金陆续到位，彻底解决欠
薪问题。

12月16日，呼和浩特
队全体球员将回到呼和浩
特市进行短暂的恢复性训
练。接下来，在2019年1月，
暂定先前往珠海进行第一
期冬训，第二期冬训很可
能在广州进行。

自治区司法厅队夺得
全国职工足球联赛总决赛季军

新报讯（记者 牛天甲）“对于我来说印象最深
的一场比赛是跟大连高新队的比赛，对手从年龄、身
体素质到技战术水平都有很大的优势，双方比分一直
咬得很紧。我们进一颗，他们进一颗，之后我们3:2将比
分反超了，但之后的比赛随着我们体能上的不足和失
误，很遗憾没能把优势保持到最后……”12月8日，自
治区司法厅足球队教练侯大鹏对记者说。12月2日，全
国职工足球联赛总决赛在广东惠州收官。最终，代表
内蒙古出战的自治区司法厅足球队获得室外五人制
组季军。

据了解，自治区司法厅足球队组建于2015年，
连续4年派队参加自治区直属机关“公仆杯”职工体
育健身足球比赛，分别获得2016年自治区“公仆杯”
11人制季军、5人制冠军，2017年、2018年连续获得
自治区“公仆杯”亚军。侯大鹏告诉记者：“本次全国
职工足球赛是单循环淘汰赛，司法厅队第一场对阵
河南前卫足球队，胜方进入前4名。第二场对阵大连
高新职工足球队，半职业的队伍水平很高，但是我
们踢出了内蒙古的精神，3:4，就输了一个球，惜败。
最后一场对中国铁科院，我们4:0大比分赢得比
赛。”

据侯大鹏介绍，该球队有28名队员，队员来自厅
局机关、基层监狱和戒毒所干警，平均年龄在40岁以
上，最小的是1989年出生的，最大的是1972年出生的。
球队一直保持着以防守反击为主的风格。

除了赛前集中训练外，平日里都是靠教练员组织
队员们自发的训练。球队成立4年多，因为干警工作时
间相对固定,每周保证一天的训练。

队员们需要挤压自己的业余时间，白天训练，晚
上回去继续值夜班。球队在后备力量的选拔上有一定
的难度，补充新队员是球队面临的一大考验。

二连浩特五人制足球赛收官
新报讯（记者 牛天甲） 日前，由二连浩特市政

府主办，二连浩特市文体新广局协办的第五届“伊林
杯”五人制足球赛收官。

据了解，本次比赛为期4天，采用单循环积分制，6
支队伍分别循环对阵，最终积分最高队伍为冠军队
伍。最终经过紧张激烈的循环赛，国际学院代表队以5
战全胜的战绩夺得了冠军，兄弟体育代表队以4胜1负
的成绩获得亚军，草原之光代表队以3胜2负的成绩获
得季军。五人制足球是足球的场地需求小，灵活性强，
可参与度高，具有很高的锻炼价值和趣味性，让广大
职工群众在强健身体素质的同时增强凝聚力、向心
力，培养团队合作意识。

“足球给我带来了莫
大的快乐，我喜欢比赛胜
利时的喜悦，喜欢进球瞬
间的兴奋和快感。因为喜
欢，所以不觉得辛苦……”
12月8日是星期六，在大家
都休息的时候，呼和浩特
市第十八中学足球校队的
乔博来到学校足球场进行
训练。作为该校初中校队
的前锋队员，乔博很自豪，
训练时十分努力，对自己
射门的技术也很自信。他
每周一到周五下午都会进

行训练，连周六也不闲着，
利用一切时间加强自己的
足球技术。

今年读初二的乔博从
小学三年级时就进入学校
校队，开始踢足球，那时候
他不知道自己为什么喜欢
足球。随着时间的推移，他
越来越迷恋足球，并以足
球特长生走了特招的道
路，进入呼和浩特市第十
八中学。“父母在这方面也
给了我很大的支持，给我
买球鞋、护板等训练装备，
还支持我去外地训练学
习。”乔博说，他很感谢父

母能理解他，并支持他的
爱好。他知道，既然自己喜
欢，就应该加倍努力。接触
足球5年来，他已经参加过
很多大大小小的比赛，并
且每次比赛后，他都会总
结经验，寻找不足。

“上了高中我肯定还
会继续踢球，如果以后能
进入职业队，那将是我最
开心的事情，毕竟进入职
业队是对我足球技术的认
可。”当说起以后的打算，
乔博这样说。

文·摄影/本报记者

马丽侠

新报讯（记者 牛天甲）

12月8日，2019赛季中国足
协室内五人制足球超级联
赛第5轮的比赛正式打响。
内蒙古雪狼队坐镇满洲里
市体育馆以8:3的比分战胜
了来访的广东湛江队，豪
取四连胜。

据了解，满洲里地区
入冬早，冬季气温低，室内
五人制足球成为了当地足
球爱好者的不二之选。近
年来，随着五人制足球在
国内的迅猛发展，有越来
越多的俱乐部投身于五人
制足球领域。满洲里雪狼
俱乐部适应当地的足球氛
围，很早就开启五人制足
球的发展，除了征战五超
联赛的职业队，也开始注
重青少年足球的发展，力
图打造完备的俱乐部发展
体系。

本赛季五超联赛进行
了扩军，由原来的10支队
伍增加至12支，球队竞争
更加激烈。内蒙古雪狼俱
乐部也对球队阵容进行了

比较大的人员调整，更换
了7名队员，两名伊朗外
援10号阿里和8号莫及塔
巴的加盟让球队实力大
增。新帅俄罗斯人托力的
上任更是给球队带来了
欧洲五人制足球的战术
风格和硬朗属性。在此前
4轮的比赛中，雪狼仅在
首轮不敌2:4不敌强敌青
岛辰希，随后4:2击败上海
徐房工程大，6:3轻取新疆
师大亚贝西，9:3痛击升班
马台州和合。

12月8日，在对阵广东
湛江队的比赛开始后，内
蒙古雪狼队利用主场优势
展开猛攻，首先7号潘中■
先拔头筹。但在接下来随
后的比赛中，内蒙古雪狼
队得势不得分，上半场双
方又各攻入一球，比分2:1。
下半场易边再战，内蒙古
雪狼开局顺利，接连打入
两球将比分改写为4:1。落
后的广东利用五零战术，
力图追赶比分，但是内蒙
古雪狼却没有给他们太多

机会，以8:3的比分获得首
个主场的胜利，也获得了
本赛季的四连胜。本场比
赛结束后，满洲里雪狼队
以12分的成绩位列积分榜

第三位，距离榜首的深圳
南岭队也仅有1分的差距。
内蒙古雪狼队球员潘中■
以10粒进球位列射手榜首
位。

五超联赛：内蒙古雪狼队四连胜

乔博：感谢父母支持我的爱好

选手在比赛中进行激烈争夺。摄影/本报记者 牛天甲


